

## BÜRGERINITIATIVE GLASFASER-ANSCHLUSS

An die  
Mitbürgerinnen und Mitbürger  
der Stadt Korschenbroich

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,  
liebe Nachbarn,

wie Sie sicher wissen, bietet sich aktuell die Chance, unsere Region durch das Unternehmen Deutsche Glasfaser mit modernster und zukunftssicherer Infrastruktur auszustatten.

Die Vorteile liegen auf der Hand: **Nur ein Glasfaserkabel** ist in der Lage, die ständig steigenden Datenmengen, die bei der gleichzeitigen Nutzung von Fernsehen, Telefon, Mediendiensten, Webseiten, etc. anfallen, auch in Zukunft ohne gegenseitige Störungen zu übertragen.

Im Gegensatz dazu ist beim traditionellen Kupferkabel zunehmend mit Zeitverzögerungen zu rechnen, weil sich die Anwendungen eine begrenzte und kaum noch erweiterbare Übertragungskapazität teilen und sich dadurch gegenseitig ausbremsen.

Glasfaserkabel sind schon lange weltweit im Einsatz und aus den Datenübertragungsnetzen nicht mehr wegzudenken. Glasfasern sind unempfindlich gegen äußere Störungen, die sich negativ auf die Qualität der Datenübertragung auswirken können. Diese erprobte und zuverlässige Technik wird nach unseren Nachbarländern nun auch in Deutschland bei Hausanschlüssen angeboten.

**Wir haben jetzt in Korschenbroich die Möglichkeit, eine flächendeckende Erschließung mit dem modernsten Netz – der Glasfaser – zu erhalten, und das ohne einen Cent aus Steuermitteln.** Unsere Stadt würde dadurch nicht nur als Standort für Gewerbetreibende noch sehr viel attraktiver, als das heute schon der Fall ist, sondern auch für jeden Hauseigentümer. Die Verlegung des Glasfaserkabels bedeutet, sich die Zukunft ins Haus zu holen, wodurch der Wert Ihrer Immobilie automatisch steigt. Auch für Familien wird eine gute Internetversorgung zukünftig noch entscheidender sein, wenn es um die Wahl ihres Wohnortes geht.

Sollten wir diese Chance verstreichen lassen, dann wird Korschenbroich sehr lange auf ein neues Angebot warten müssen. Bis diese Technik ohne die Deutsche Glasfaser nach Korschenbroich kommt, wird man hier weiter auf Kupferleitungen und DSL setzen. Dessen aktuelle Ausprägung ist schon über 10 Jahre alt, wird aber nach dem Ausbau in den Metropolen erst jetzt flächendeckend von der Telekom auch in Korschenbroich angeboten. Mit dem Bau von Glasfaseranschlüssen hat die Telekom noch nicht einmal in den Metropolen richtig angefangen. Korschenbroich hat jetzt die Möglichkeit, sich nicht ganz hinten anzustellen, sondern dem absehbaren Mangel aus dem Weg zu gehen und ein zukunftssicheres Glasfasernetz zu bekommen.

Durch die Deutsche Glasfaser tritt neben Telekom und Unitymedia ein dritter Netzbetreiber in den Wettbewerb um die Datenübertragung ein, und bietet dem Kunden mit der Glasfaser-Technologie außergewöhnliche Leistung.



## **BÜRGERINITIATIVE GLASFASER-ANSCHLUSS**

### **Ihre Ansprechpartner:**

#### **Pesch**

Johannes Schellen  
Liedberger Str. 40c  
T: 02161 - 6 39 93 50  
E: mail@glasfaser-pesch.de

#### **Raderbroich**

Stefan Schnock  
Nöhlenweg 13  
T: 02161 - 9 46 85 66  
E: glasfaser.raderbroich@gmail.com

#### **Herrenshoff**

Thomas Reichert  
Pfarrer-Spülbeck-Str. 15  
T: 02161 - 99 9004  
E: thomas.reichert@digital-bauhaus.de

#### **Neersbroich**

Jörg Eudenbach  
Rheydter Straße 212  
T: 0172 2 13 73 61

#### **Korschenbroich**

Peter Irmén  
St. Andreasstr. 2  
T: 0173 2 68 95 85  
E: pirmen@arcor.de

#### **Korschenbroich**

Holger Fischer  
Pescher Str. 113c  
T: 02161 - 99097 25  
E: glasfaser.korschenbroich@gmx.de

#### **Kleinenbroich**

Thomas Ladwein  
Ahrstraße 3  
T: 02161 - 99 75 82  
E: th.ladwein@t-online.de

#### **Kleinenbroich**

Wolfgang Houben  
Oststraße 14  
T: 02161 - 67 06 74  
E: wolfgang@whon.de

**In unserer Region ist es bald geschafft!** Nur noch wenige Aufträge und die Orte Pesch, Raderbroich, Herrenshoff und Neersbroich werden mit modernster Infrastruktur versorgt. Um unser gemeinsames Ziel, alle Orte auszubauen zu können, schneller zu erreichen, bündeln wir die Kräfte und zählen die Verträge für die vier Orte zusammen. Gemeinsam schaffen wir es, die noch fehlenden 248 Aufträge (Stand 13. Januar 2017) kurzfristig zu erreichen.



**BÜRGERINITIATIVE  
GLASFASER-ANSCHLUSS**

**Auch für Korschenbroich und Kleinenbroich besteht weiterhin eine sehr reale Chance auf einen Glasfaserausbau.** Falls in beiden Orten die notwendigen 40 Prozent für einen Vollausbau nicht erreicht werden, besteht die Möglichkeit eines Teilausbaus. Sollte sich die Deutsche Glasfaser dazu entschließen, werden die einzelnen Orte noch einmal in Teilgebiete unterteilt. Bei ausreichender Nachfrage innerhalb dieser Teilgebiete wäre ein Ausbau unter wirtschaftlichen Aspekten machbar. Im Stadtgebiet Korschenbroich ist Glehn ein solcher Teilausbau bereits für mehrere Gebiete gelungen.

Sie haben noch keinen Auftrag erteilt? Bitte bedenken Sie, dass das Ausfüllen eines Auftragsformulars eine Investition in die Zukunft für Sie persönlich und für Korschenbroich bedeutet! Alle werden von den Vorteilen dieses Fortschritts profitieren, auch unsere Schulen, für die die neue Technologie ein Muss sein sollte. Nutzen auch Sie daher diese Chance und helfen Sie mit, Ihren Heimatort mit modernster Glasfasertechnologie auszustatten.

Auch als Mieter haben Sie die Möglichkeit, einen Auftrag für Ihren Glasfaseranschluss erteilen. Da ein Glasfaseranschluß eine Wertsteigerung der Immobilie darstellt, wird der Eigentümer in der Regel hierzu sein Einverständnis erteilen.

Wenn Sie den Auftrag online erteilen möchten, finden Sie alle Angaben unter:

**<https://www.deutsche-glasfaser.de/privatkunden/kombipakete/>**

Oder besuchen Sie mittwochs in der Zeit von 14-18 Uhr den Servicepunkt der Deutschen Glasfaser im Hannen-Center in Korschenbroich.

Sie haben bereits ein Auftragsformular mit der Deutschen Glasfaser ausgefüllt? Dann behalten Sie Ihre Überzeugung nicht für sich! Sprechen Sie mit Ihren Nachbarn, Freunden und Bekannten und erzählen Sie ihnen, warum Sie sich für die Deutsche Glasfaser entschieden haben. Die angesprochenen Personen haben noch weitere Fragen? Berichten Sie vom Servicepunkt der Deutschen Glasfaser im Hannen-Center.

Sie wünschen lieber unabhängige Informationen? Wir von der Bürgerinitiative stehen für Rückfragen gerne zur Verfügung. Unsere Kontaktdaten finden Sie oben angegeben. Oder besuchen Sie im Internet die unabhängige Informationsseite **[www.glasfaser-pesch.de](http://www.glasfaser-pesch.de)**

Für alle Verträge, die für die Orte Herrenshoff, Pesch, Raderbroich und Neersbroich eingehen, spendet die Deutsche Glasfaser an die Düsseldorfer Elterninitiative Kinderkrebsklinik e.V..

Für die Spendenaktion gibt es dann folgende Staffelung:

ab 100 Verträge: 1.000 €

ab 200 Verträge: 2.000 €

ab 250 Verträge: 3.000 €

**Gemeinsam erreichen wir die 40 Prozent!**

Beste Grüße

Ihre BÜRGERINITIATIVE GLASFASER-ANSCHLUSS



[glasfaser-pesch.de](http://glasfaser-pesch.de)